

Ein großartiger Sommer-Sonne-Strand Singkreis (beendet das Kindergartenjahr)

Mit dem Singkreis am Montag, dem 24.07.23 haben wir unsere letzte Kindergartenwoche eingeläutet! Mit unserer Stimmungsprobe, Abschlussrakete sowie einem Sommerfingerspiel und Sommertanzlieder war einiges los bei uns im Turnraum! Aber genauso wichtig ist es uns, mit diesem gemeinsamen Singkreis von Krippe und Kindergarten uns zu treffen und uns in die Sommerferien zu verabschieden.

Ein sehr bewegtes Kindergartenjahr geht dem Ende entgegen. Die Höhepunkte am Ende waren am vergangenen Freitag die Abschlussparty, am kommenden Dienstag der Abschlussgottesdienst unserer Schulanfänger sowie am letzten Kindertag der traditionelle Rauswurf unserer Schulanfänger. Dieser wird schon herbei gefiebert von unseren 19 Großen, die wir voller Stolz im September in die 1. Klasse gehen lassen dürfen!

In unserer Krippe sowie in unserem Kindergarten fanden über das Jahr hinweg verschiedene Projekte statt.

Zwei unserer vier Krippengruppen konnten einen gemeinsamen Waldtag durchführen.

Die Mittleren im Kindergarten waren im Zahlenland, unsere Großen haben experimentiert und sich mit dem Thema Sprache auseinandergesetzt.

Alle Gruppen hatten ein tolles, individuelles Abschlussfest. Die Krippenkinder haben mit ihren ErzieherInnen und den Krippentaxis ganz Kronau unsicher gemacht. Auch der neue EDEKA wurde von den Krippenkindern in Augenschein genommen.

Unsere Kindergartengruppen haben ihren Gruppenausflug in den Zoo nach Karlsruhe gemacht oder nach Mingolsheim in den Aktivpark.

Für unser Personal gab es überdachte Fahrradständer, für die wir der Gemeinde Kronau und dem Team des Bauhofes sehr dankbar sind. An dieser Stelle geht ein sehr großes DANKE an unseren Hausmeister Winfried. Er ist bei kleineren und größeren Problemen sofort zur Stelle und hält alles in Schuss bei uns im Haus!

Von ganzem Herzen dankbar sind wir auch den Eltern unserer Einrichtung, Pfarrer Prestel und Frau Hintermeyer-Tilly, unserer Geschäftsführung Frau Sommerfeld und unserem Bürgermeister Herr Burkard sowie der Gemeindeverwaltung und natürlich unserem Partnerkinderkarten St. Franziskus. Wir durften große Unterstützung und Anteilnahme in Worten und Taten erfahren beim Verlust unserer lieben Kollegin Elke Bonaccio. Sie hat einen ganz besonderen Platz bei uns im Team, den Eltern und Kindern ihrer Delfingruppe.

Wir wünschen allen Familien im Haus der Kinder eine erholsame und wunderschöne Ferienzeit!



Ihr Team im Haus der Kinder Johannes Bosco